



Kesempatan Mendaftar Pemilih sampai 28 Mei

JOGJA – Untuk memberikan kesempatan bagi semua kalangan bisa berpartisipasi dalam Pemilu Presiden (Pilpres) 8 Juli mendatang, KPU Kota Jogja akan mendata kelompok-kelompok masyarakat marginal. Kelompok masyarakat yang tinggal di panti-panti dan masyarakat lainnya akan didata secara intensif. Bagi penghuni panti wreda, panti asuhan, dan rumah singgah anak jalanan yang tidak mempunyai KTP bisa mendaftar dengan surat keterangan dari pengurus panti

KPU Kota juga memberi kemudahan bagi calon pemilih yang akan mendaftar. Dengan hanya menggunakan identitas selain KTP, pemilih bisa mendaftarkan diri. "Kami juga berikan kesempatan hingga 28 Mei 2009," kata Ketua KPU Kota Jogja Nasrullah kemarin (26/5).

Meski ada penambahan waktu, kata Nasrullah, dipastikan tidak akan ada penambahan pemilih dalam jumlah yang signifikan. Ini terlihat dari data yang masuk pada Jumat (22/5) sebanyak 11.963 pemilih tambahan. Kemudian pada Selasa (26/5) menjadi 12.672 pemilih.

Anggota KPU Kota Jogja Wawan Budiarto menambahkan, rencana pendirian lima tempat pemungutan suara (TPS) tambahan di lembaga permasyarakatan (lapas) dan rumah sakit masih belum pasti.

► Baca *Kesempatan...* Hal 23

Bangun TPS di Sejumlah Rumah Sakit

■ KESEMPATAN

Sambungan dari hal 13

TPS di rumah sakit kemungkinan bisa dibangun di RS

Bethesda, Panti Rapih, dan RSUD Kota. Hanya di RS PKU Muhammadiyah yang belum bisa dipastikan pendiriannya dengan alasan administratif.

Terpisah, panitia pengawas pemilu (panwalu) Kota Jogja melakukan monitoring terhadap pendataan calon pemilih di panti wreda, panti asuhan dan rumah singgah anak jala-

nan pada 26-28 Mei ini. Itu, kata ketua Panwaslu Kota Jogja Any Pujiastuti untuk memastikan bahwa mereka juga terdaftar dan berhak memberikan suara. (din)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005